

ご

あ

い

さ

つ



皆さま、新年あけましておめでとうございます。年頭にあたり謹んで新年のごあいさつを申し上げます。

さて、皆さまもご存じのとおり、昨年3月11日に発生した東日本大震災では、国内観測史上最大のマグニチュード9.0を記録し、死者行方不明者合わせて約2万5千人と未曾有の被害をもたらしました。

被災された皆さまにお見舞いを申し上げますとともに、犠牲になられた方々のご冥福を心よりお祈り申し上げます。

本市では東日本大震災被災地域支援対策本部を設置し、物的支援として、市民の皆さまから提供のありました即席めんや紙おむつ、自転車などを被災地へ送るとともに、人的支援としてはこれまで保健師や職員延べ11人を継続的に派遣し、復旧復興のお手伝いをさせていただいております。

また、義援金受付箱を市役所など20か所に設置して、市民をはじめ、企業、団体からたくさんの義援金をいただきました。市民の皆さまの優しさに改めて、感

ざま、新年あけましておめでとうござります。年頭にあたり謹んで新年のごあいさつを申し上げます。

さて、皆さまもご存じのとおり、昨年3月11日に発生した東日本大震災では、国内観測史上最大のマグニチュード9.0を記録し、死者行方不明者合わせて約2万5千人と未曾有の被害をもたらしました。

被災された皆さまにお見舞いを申し上げますとともに、犠牲になられた方々のご冥福を心よりお祈り申し上げます。

本市では東日本大震災被災地域支援対策本部を設置し、物的支援として、市民の皆さまから提供のありました即席めんや紙おむつ、自転車などを被災地へ送るとともに、人的支援としてはこれまで保健師や職員延べ11人を継続的に派遣し、復旧復興のお手伝いをさせていただいております。

引き続き、市民の皆さま方のお力添えを賜りながら、高浜市自治基本条例を遵守し、「市民が主役のまちづくり」の実現に向けて全力を尽してまいりたいと思います。

終わりに、新春の門出にあたり、市民の皆さまのご多幸とご健勝を祈念申し上げ、新年のごあいさつといたします。



高浜市長
吉岡 初浩

謝申し上げます。

被災地の一日も早い復興を願い、市民の皆さまのご理解とご協力をいただきながら、今後とも継続して支援してまいりたいと考えております。

現在も復興に向けてご尽力されている被災地の状況を見てみますと、国の役割ももちろんですが、改めて、住民と直結している市町村の役割、そして地域との絆の大切さが浮き彫りになつたのではないかと感じております。

本市におきましても、市民の皆さまと行政が協力のきずなを強め、一緒に知恵を出し合い、役割を分担しながら、ともに汗を流していく、まさしく第6次高浜市総合計画の将来都市像であります「思いやり 支え合い 手と手をつなぐ 大家族たかはま」の実現こそが安心・安全なまちを築き上げるためにには必要不可欠であると感じております。

引き続き、市民の皆さま方のお力添えを賜りながら、高浜市自治基本条例を遵守し、「市民が主役のまちづくり」の実現に向けて全力を尽してまいりたいと思います。

終わりに、新春の門出にあたり、市民の皆さまのご多幸とご健勝を祈念申し上げ、新年のごあいさつといたします。